

ご挨拶

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、初めての緊急事態宣言が発令され1年が経過しました。そして、1年が過ぎても「コロナ禍」という状況は改善することなく、第2波、第3波に見舞われてしまいました。子供たちが楽しみにしていた大会も、ほとんどが開催できずに新年度を迎えることとなり、本当に残念であり、申し訳ない思いでいっぱいです。

しかし、そのような厳しい状況においても、バスケットの練習状況を整え、何とか子供たちのバスケットへの情熱をつなぎとめ、支えてくださったチーム関係者、そして保護者の皆様には心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

ただ、今年度の大会運営も「コロナとの闘い」が続きます。いろいろな場面で各チームの指導者や保護者の皆様のご理解・ご協力を仰ぐことになると思います。その時は何卒よろしくお願ひいたします。

また、2021年度から、春のリーグ戦の実施内容が昨年度までと大きく変わったり、秋にもリーグ戦が導入されたりと変更になったことがいくつもあります。戸惑うことがあるかもしれません、ご理解いただきたいと思います。

そして最後になりますが、毎年のようにお伝えしている各チームの指導者等によるパワーハラスメントの問題です。この問題は、当連盟にとってとても大きな問題です。暴力行為に及ぶことは論外で、子供たちの努力を踏みにじり、心を傷つける言葉も厳に慎まなければなりません。これは、ミニバスケット活動に関わる全ての人たちの問題です。このことを肝に銘じて、ミニバスケット活動を楽しんでいただきたいと思います。

指導者の皆様、保護者の皆様には本年度も温かいご支援と的確なご指導を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

2021(令和3)年4月

横浜市ミニバスケットボール連盟
会長 岩田 清